

«Familie und Beruf»

Nein zur Initiative – Familie als Beruf

Falls die Kita-Finanzierung aus der FAK erfolgt, dann wird früher oder später das Geld in der Kasse fehlen. Entweder werden dann die Beiträge erhöht oder die Leistungen gekürzt. Viele Familien leisten sich das traditionelle Familienmodell für sich selbst und schlussendlich zum Wohle der ganzen Gesellschaft. Ich hoffe, dass sich die Familien auch langfristig über ein grosszügiges Kindergeld freuen dürfen und so eine einigermaßen freie Wahl des gewünschten Familienmodells haben. Deshalb stimme ich klar mit Nein zur Initiative.

**Petra Wille,
Zweistäpfe 26b, Balzers**